
地域総がかりで子どもたちを育む 

士幌町学校運営協議会【CS だより】AN GAKU KEN 

 

 

 

作成：士幌町教育委員会 

さあ、ＰＤＣＡサイクルの「C⇒A」へ。 
文部科学省『学校と地域でつくる学びの未来』には以下のように記されています。（赤枠筆者） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 11 月 30 日（水）に実施した士幌町学校運営協議会第 2回全体・連携会議で、上記の PDCA サイクルを確

認し、各 CSが「C：評価」「A：改善」の段階を年度末に向けて進めていくことになるという共通認識に立ち

ました。各学校(園)で取り組まれた「D：実行」が、次年度以降に進化・発展していく大切な段階を迎えま

す。ワクワクしながら、”子どものために”を学校・地域一体となって熟議していきたいですね。 
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◆各校(園)の中間実践報告、とっても充実していました。次号で概要を掲載予定です。お楽しみに。◆「D」が油

断すると「デー」になり始めた…。◆先日、昨年採れた自家製唐辛子で「一味」と「ラー油」を作りました。美味

しくできて、正月まで持たない感じ。今年のものは、まだ乾燥が足らず…。◆サッカーW 杯、初戦ドイツに勝ち

ましたねぇ！これからも楽しみですね。◆私はキックオフ前に寝ちゃっていたけど…。◆そして第 2 戦は敗戦。

みんな強いんだなぁ。第 3 戦、再び「ブラボー！」に期待。◆来春の WBC、そして ES CON FIELD。野球も

楽しみだなぁ。◆今年も、あと１か月となりました。時のたつのが早いです。歳とともに加速します(哀)。 (渋谷) 


